
 
 
 
REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE ESCOLA 
A T A  D O  C O N S E L H O  

 
Aos trinta e um dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte e três, reuniu-se o 1 

Conselho de Escola do Colégio São Domingos em sessão ordinária, às dezoito horas e trinta 2 

minutos, em primeira convocação, a fim de deliberar as seguintes pautas: I – Pauta dos 3 

familiares; II – Apresentação e apreciação do orçamento para 2024; III – Avaliação da 4 

Mostra Cultural; IV – Apresentação do Edital de Bolsas; V - Assuntos considerados 5 

pertinentes pelos presentes. A reunião contou com a presença dos seguintes membros 6 

eleitos: Fernando de Oliveira Marques (Diretor Presidente da Mantenedora); Maria do 7 

Carmo Schwandner Ferreira (Tesoureira da Mantenedora e Coordenadora Administrativa); 8 

Luís Fernando Weffort (Diretor Pedagógico); Roberta Jung Marcon (Vice Diretora e 9 

Coordenadora Pedagógica do Ensino Fundamental II); Daniel Souza (Coordenador 10 

Pedagógico do Ensino Médio e do Comitê de Políticas Antirracistas); Silvana Augusto 11 

(Coordenadora Pedagógica da Educação Infantil ao 2º ano do Ensino Fundamental); Wilma 12 

de Brito Camargo (Coordenadora Pedagógica do 3º, 4º e 5º anos); Walderez de Souza Silva 13 

(Representantes dos funcionários); Augusto Salvo Russo (Representantes dos 14 

Professores); Claudia Ferreira Garrido Macedo (Representantes dos Professores); Luciana 15 

Martins (Representantes dos Professores); Rui Leon Aenlhe Corrêa Junior (Representantes 16 

dos Professores); Frederico Beraldo de Lima (Representantes dos Familiares); João 17 

Whitaker (Representantes dos Familiares) e Lia Bahia Bock (Representantes dos 18 

Familiares). O Diretor Luis Fernando iniciou a reunião fazendo um agradecimento às 19 

famílias, aos funcionários e a todas as pessoas do Colégio São Domingos que ajudaram na 20 

montagem e desmontagem de toda a produção. Falou que foram mais de 50 trabalhos 21 

apresentados, que foi observado um protagonismo dos alunos na Mostra, mesmo dos mais 22 

novos, e também a participação de ex-alunos que se formaram na pandemia e agora 23 

tiveram a oportunidade de apresentarem pessoalmente as Monografias. Em seguida 24 

falaram sobre as rematrículas e matrículas 2024, que mais de 800 famílias já fizeram o 25 

processo de rematrícula, num universo de até 890 alunos para 2024. O coordenador do 26 

Comitê de Políticas Antirracistas, Daniel Souza, informa que já recebemos mais de 60 27 

inscrições para o Edital de Bolsas e que até o momento 4 entregaram as documentações 28 

comprobatórias, sendo que a data de término para a entrega é até 23/11, fala que toda a  29 

ajuda para divulgar o edital é bem-vinda. Informa que as entrevistas ocorrerão entre os dias 30 

27/11 a 02/12 e a definição dos contemplados em 04/12. Comunica que no dia 08/11, para um 31 

maior alinhamento das atividades em curso, ocorrerá um encontro entre a Equipe de 32 

Direção e o Núcleo de Equidade Racial. Finaliza informando que a próxima reunião de 33 

Concelho de Escola será no dia 28/11 e aberta à comunidade com foco nas ações do Comitê 34 

de Políticas Raciais e na forma de viabilizar financeiramente o projeto. O Diretor Luis 35 

Fernando fala sobre a recorrência de assaltos próximos à escola, alguns alunos foram 36 

vítimas recentemente. Foi feita uma conversa e parceria com a Ronda escolar, onde estão 37 

fazendo uma vigia no entorno da escola, mas vale a orientação das famílias para que os 38 

alunos andem em grupo, principalmente às terças-feiras, que é dia de feira, quando há mais 39 

movimento. A Lia Bock, representante dos familiares e jornalista, fala que a questão do 40 



conflito entre Israel e Hamas tem trazido uma nova polarização para sociedade e até 41 

mesmo discussões em grupos de WhatsApp de pais e mães. Foi conversado sobre como 42 

ter uma orientação para os alunos de forma a não causar discussões agressivas. Os 43 

coordenadores concordam que o assunto é delicado e dizem que a escola está atenta e 44 

cuidadosa. A Tesoureira da Mantenedora e Coordenadora Administrativa da escola 45 

apresentou o orçamento da escola e, consequentemente, o reajuste das mensalidades para 46 

2024. Na média, ele é inferior ao do ano passado em todos os segmentos, exceto no 47 

Fundamental I, que varia entre 9,5% (Ensino Médio) a 12,4% (Educação Infantil). O reajuste 48 

foi discutido de forma bastante participativa na administração e coordenações pedagógica. O 49 

aumento acima da inflação se deve a vários fatores: aumento de funcionários, reajustes de 50 

serviços (seguro saúde, 20% por exemplo), garantia de reajuste dos salários pela tabela 51 

sindical, mudanças administrativas como o cargo novo de Vice-Direção e a necessária 52 

contratação de um novo coordenador pedagógico para o Fundamental II, que atualmente há 53 

só uma coordenadora para 350 alunos, necessidade de investimentos pedagógicos e 54 

modernização tecnológica, como a necessidade urgente de troca do sistema de gestão 55 

informatizada da escola, que está ultrapassado. Sem novos pontos de pauta a debater, o 56 

encontro foi encerrado às 20h.  57 


